

Ayer fue socializado el proyecto en la comuna Dos

# Con \$7.700 millones continúa la modernización del acueducto

Serán más de 15.000 barranqueños los que se verán beneficiados con las obras que iniciaron esta semana en la comuna Dos. Tubería de varias décadas de antigüedad dará paso a infraestructura nueva.



Suministrada / VANGUARDIA

Luego de las obras de reposición de acueducto en la comuna Uno, los trabajos se trasladan a barrios como Olaya Herrera y Torcoroma.

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

Algunos líderes de la comuna Dos, de Barrancabermeja, ya habían perdido las esperanzas sobre un cambio de las redes de acueducto, que mejore la calidad del agua que llega a sus hogares.

Sin embargo, no era el caso de Gilberto Triana, presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio Torcoroma, quien nunca bajó los brazos,

pese a que su lucha fue por más de 15 años.

Por ello, uno de los más felices esta semana, cuando la Alcaldía socializó las obras en el sector, era él.

“Fue una lucha de 17 años, que gracias a Dios hoy se está viendo el resultado y que no fue en vano.

No es una obra cualquiera, sino que esta rehabilitación de nuestro acueducto es algo muy importante que beneficiará a más de 18.000 personas, no solo en Torcoroma,



Suministrada / VANGUARDIA

El barrio Torcoroma será uno de los beneficiados con el cambio de redes de acueducto.

**Cuatro barrios estrenarán redes de acueducto, lo cual llevaban esperando por cerca de 20 años, según líderes.**

sino en otros barrios vecinos”, dijo el líder comunal.

## El proyecto

Según los datos presentados por la Alcaldía de Barrancabermeja, serán 13 kilómetros de obra, que permitirá rehabilitar la red de agua potable y así mejorar la calidad de líquido en la comuna Dos.

Estos trabajos llegarán a las calles de los barrios Torcoroma, Pueblo Nuevo, Uribe Uribe y Olaya Herrera.

“Eso implica que esas viejas redes que arrastran sedimentos que hace que el agua llegue amarilla a nuestra casa vayan a tener un cambio absoluto, quedarán totalmente nuevas.

“Desde luego que no se hacen de un día para otro, pero en un año logramos captar esos recursos y organizar un proyecto bien estructurado. De hecho, tenemos el acompañamiento del Ministerio de Minas y ya estuvimos en la comuna Uno y ahora vamos a cambiar el 100% de las redes en estos sectores”, dijo el alcalde Alfonso Eljach.

El gerente de Aguas de Barrancabermeja, Arturo Vásquez, confirmó que son redes que tienen más de 40 años y se reemplazarán gracias a las regalías.

“Son recursos que salieron por el OCAD y que ascienden a los \$7.700 millones para el cambio de redes de acueducto de diferentes pulgadas en todo el sector”, dijo el gerente de Aguas.

## BREVES

### Gran jornada

Se cumplió en el parque Infantil de Sabana de Torres la II Feria del Emprendimiento, en la cual participaron decenas de mujeres que han puesto todo su empeño en diferentes iniciativas durante esta pandemia. Las expositoras brindaron a sus coterráneos un abanico de servicios y productos, razón por la cual la iniciativa fue todo un éxito.



### Salud sexual

Ayer en la Secretaría Distrital de Salud de Barrancabermeja se llevó a cabo una jornada de socialización y asesoría para informar a las mujeres sobre sus derechos sexuales y reproductivos, así como las líneas y canales de atención. “Se hizo énfasis en asesoría sobre prevención de consumo de sustancias psicoactivas, prevención de violencia intrafamiliar y prevención de violencia contra la mujer”, señalaron funcionarios de la Secretaría Distrital de Salud del Puerto Petrolero.

## TEJIENDO LOS SUEÑOS



Suministrada/ VANGUARDIA

Continúa el montaje de atrap sueños en el sector de la glorieta del barrio Central en el municipio de Yondó, que se convertirá en un escenario en homenaje a la mujer de la región. En pocos días se entregará a la comunidad este espacio.

## Evaluarán las iniciativas para ejecutar con regalías

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

Luego de los primeros cuatro encuentros de participación ciudadana realizados en la ciudad, que buscaban recoger iniciativas que se puedan ejecutar con recursos de regalías, el proceso entra en una nueva etapa.

Este novedoso mecanismo se ejecuta en cumplimiento a la ley 2056 del 2020, la cual regula que mediante un ejercicio de planeación participativa se incorpore el componente de regalías en las hojas de ruta de cada territorio, es decir en los planes de desarrollo.

Acerca de lo que se viene, el asesor de Desarrollo de la Alcaldía de Barrancabermeja, Heyner Mancera, explicó que el proceso ha sido muy productivo hasta el momento y se ha logrado hacer trabajo participativo con grupos étnicos, el sector social y comunitario, sector institucional, así como los gremios.

“Todas esas propuestas van a una matriz y se someten a una revisión de lo que dice la ley, es mirar si esos proyectos son viables y sostenibles y si corresponden con las líneas estratégicas y las grandes apuestas, como reactivación económica, generación de empleo, etc.



Archivo/ VANGUARDIA

Cuatro mesas se realizaron.

Ese tipo de trabajo es el que viene para mirar cuáles iniciativas se pueden llegar a convertir en proyectos”, señaló el asesor Heyner Mancera.

## El convenio para recuperar la Carretera Nacional va en el 98%

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

La Segunda Fase de mantenimiento de la carretera Nacional, contemplada en el convenio entre Ecopetrol y la Alcaldía de Barrancabermeja, empezará este viernes.

Así lo confirmó la estatal petrolera, a la vez que explicó que estas obras se suman a los trabajos hechos de mejoramiento de calzada existente, reparación y construcción por más de \$2.500 millones.

La alianza que permite la recuperación de una de las principales vías para la circulación del tráfico pesado en el Puerto Petrolero contempla trabajos desde la salida del barrio Boston hasta el sector denominado La Virgen.

Es en este tramo donde se iniciará una segunda fase de

## DATO

Aproximadamente 300 vehículos de carga pesada transitan diariamente por la carretera Nacional, que atraviesa algunos sectores de la comuna Seis, como el Boston.

actividades de mantenimiento por un valor de \$3.180 millones, completando así una inversión por más de \$5.704 millones.

“Las obras comenzarán con la intervención de los dos puntos más críticos y que garantizan el tránsito de los vehículos. Uno de ellos entre Comuneros y la intersección de la vía Terrazas y el otro entre el Sector Estación Diamante y las Torres Isagén. Cada uno tendrá una duración de 12 días estima-

dos, previa disposición, entrega y preparación de material requerido para la intervención”, indicó Ecopetrol.

Se pudo conocer que en este convenio Ecopetrol suministra los materiales, mientras que la Alcaldía Distrital aporta la mano de obra, maquinaria y equipos para los trabajos en 3.3 kilómetros de 6 tramos críticos, al igual que la ejecución de obras de protección y drenaje.

“El convenio inició hace cerca de dos años y sus actividades se encuentran ejecutadas en un 98%. En febrero de este año, se amplió el alcance, valor y el tiempo del mismo para avanzar en una segunda fase y dar continuidad a las obras en este corredor vial por 24 meses”, puntualizó Ecopetrol.



Archivo / VANGUARDIA

Según las más recientes informaciones sobre las obras que se adelantan en la carretera Nacional, un porcentaje menor falta para concluir su mantenimiento.